



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Un premier lot d'aide humanitaire collectée par les organisations religieuses russes envoyé en Syrie



Le 22 juin 2017, un premier lot d'aide humanitaire collectée en faveur des victimes de la guerre en Syrie à l'initiative du Groupe de travail du Conseil présidentiel pour la coopération avec les organisations religieuses, a été envoyé dans ce pays.

Ce chargement de vingt tonnes se compose de produits alimentaires et de médicaments de première nécessité. L'après-midi du 22 juin, l'aide humanitaire a été chargée à bord d'un avion du ministère de la Défense russe, qui est arrivé le soir même en Syrie. Les 23 et 24 juin, des lots alimentaires seront répartis par le Centre russe pour la réconciliation des belligérants parmi les habitants de Lataka et d'Alep, tandis que les médicaments seront remis aux hôpitaux de ces villes.

Les fonds ont été rassemblés par chacune des communautés chrétiennes et musulmanes représentées au Groupe de travail. Ensuite, elles ont acheté ensemble les produits nécessaires. Les premiers

versements ont été versés à l'initiative du patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, qui a demandé à ce que l'argent que les paroisses de Moscou prévoient d'employer à l'achat de fleurs pour sa fête soit utilisé pour l'aide humanitaire. L'Église orthodoxe russe est le principal curateur du projet auquel se sont associées les plus grandes communautés religieuses de Russie.

Afin de discuter des prochains projets et de déterminer leurs priorités, les membres du groupe de travail organiseront une consultation avec les représentants des communautés religieuses de Syrie sous la forme d'une table ronde, qui aura lieu à Beyrouth le 23 juin 2017.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48374/>